
Número 29. Diciembre 2023

El acto de encendido de la iluminación
ornamental, el pasado viernes 1 de diciem-
bre, supuso el pistoletazo de salida para la
celebración de la Navidad 2023-2024 en
Cabanillas. Más de medio centenar de acti-
vidades, de todo tipo y para todas las eda-
des, componen el programa de estos feste-
jos. Ya ha sido buzoneado en días pasados
por todos los hogares, y además puede
consultarse «online» en la web del Ayunta-
miento (QR adjunto a esta información).

En las actividades planificadas para es-
tas semanas hay propuestas culturales, ac-
tividades lúdicas y deportivas o talleres
creativos. Y pensadas para todos los públi-
cos: muchas orientadas a la infancia, públi-
co especialmente cuidado en estos días;
pero también para la juventud, para el sec-
tor más mayor de la población, o para la
gente de mediana edad. Así, a lo largo de
estos días se desarrollarán citas de teatro,
cine, actividades literarias y de narración
oral, talleres de manualidades y lúdicos,
torneos, espectáculos audiovisuales, citas
con la gastronomía popular, y mucha mú-
sica en directo, con varios conciertos de
alto nivel de muy diferentes estilos: desde
ópera y zarzuela a villancicos tradicionales,
pasando por jazz y soul, flamenco, música
coral o gospel, entre otros.

Dentro de este programa de Navidad,
se incluye un año más la celebración de la
Feria del Comercio Local, que este año lle-
ga a su séptima edición, y que será el do-
mingo 17 de diciembre en el Polideporti-
vo. También está previsto un año más, y ya
será el cuarto, un Mercadillo Navideño de
Fantasía en la Plaza del Pueblo, con pues-
tos artesanos y actividades paralelas, del
26 al 30 de diciembre. En esta misma pla-
za, y al igual que en años anteriores, se ins-
talará una carpa de Nochebuena a Noche-
vieja, donde se desarrollarán varias de las
actividades y espectáculos previstos.

En este sentido cabe destacar dos even-
tos introducidos el año anterior y que tu-
vieron gran éxito: los «tardeos» con disco
móvil para los días 24 y 31 de diciembre.
Son iniciativas especialmente pensadas para
la gente joven, que evitan el desplazamien-
to en coches a localidades cercanas.

En su tradicional saluda, el alcalde, José
García Salinas, destaca un año más la cola-
boración que prestan asociaciones y co-
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lectivos cívicos de la localidad. «Contamos
con la complicidad y empuje de muchos colec-
tivos, como centros educativos, asociaciones, o
colectivos culturales y deportivos. Sólo esta fuer-
te implicación de la sociedad civil en nuestra
vida sociocultural es la que nos permite elabo-
rar programas de festejos tan completos», des-
taca el primer edil.



Cabanillas acogió el foro
«Logistic Spain»

La Casa de la Cultura de Cabanillas aco-
gió el pasado este miércoles 15 de noviem-
bre la organización del IV Foro Logistic
Spain, una cita empresarial a nivel nacional
del sector de la logística, organizada por la
entidad «Impulsa Guadalajara», que agluti-
na a administraciones públicas (Gobierno
Regional, Diputación y Ayuntamiento de
Guadalajara) y a agentes sociales (con la
patronal y principales sindicatos).

El alcalde de Cabanillas, José García Sa-
linas, fue el encargado de abrir la cita, y lo
hizo haciendo un llamamiento a la nego-
ciación, el diálogo y el entendimiento entre
las partes en el conflicto laboral que preci-
samente se vivía esos días en el sector lo-
gístico provincial, a cuenta de la negocia-
ción del convenio colectivo, y que se resol-
vió justo en la siguiente jornada.

«En Cabanillas estamos encantados de ser
anfitriones de esta iniciativa que promueve con
tanto éxito Impulsa Guadalajara, que es un
ejemplo de unión por el desarrollo. No peco de
inmodestia si digo que creo que la organiza-
ción de Logistic Spain acierta eligiéndonos: to-
dos sabéis la importancia que la logística tiene
en nuestro municipio, donde somos sin duda
una referencia absoluta a nivel nacional. Gra-
cias a nuestra ubicación, redes de comunica-
ción y a la política de impulso industrial que
siempre hemos defendido, aquí disponemos
almacenes de algunas de las empresas y mul-
tinacionales logísticas más importantes, avan-
zadas y tecnificadas del mundo», señalaba el
alcalde en la inauguración, destacando
como reto inminente del municipio el de-
sarrollo del nuevo polígono industrial con-
junto, en colaboración con Alovera.

Tras el alcalde también intervinieron en
la inauguración José Luis Vega, presidente
de la Diputación; Marisol García, presiden-
ta de CEOE Guadalajara; José Luis Escude-
ro, delegado provincial de la Junta; Alfonso
Esteban, teniente de alcalde de Guadalaja-
ra; y los secretarios provinciales de CCOO
y UGT, Javier Morales y Alejandro Cora-
cho.

Más de 200 personas asisitieron a esta

cita empresarial, con multitud de empresa-
rios y directivos de firmas de la máxima
importancia. También estuvieron estudian-
tes de FP de ramas logísticas, tanto del IES
Alonso de Avellaneda de Alcalá, como del
Brianda de Mendoza de Guadalajara.

Se desarrolló un completo programa de
mesas redondas y ponencias. La primera
estuvo moderada por el director de «Cua-
dernos de Logística», Ricardo J. Hernández,
y trató sobre la calidad logística como es-
trategia competitiva, con la participación
de Sara Torres, directora adjunta de Molds-
tock; Ignacio de Lomas, director de Desa-
rrollo de Negocio de GXO; Francisco La-
cerda. director de partners de IfReturns;
César Gonzalez, Business Development
Director de Reflex Logistics y Bernardo
Alarcos, director de la Escuela Politécnica
Superior de la Universidad de Alcalá.

Un segundo debate, moderado por José
Carlos Espeso (responsable de movilidad
de la Asociación de Fabricantes y Distri-
buidores AECOC) giró en torno a «La lo-
gística urbana: el gran reto de la cadena de
suministro», y en él participaron Sergio Mi-
llán, director de Operaciones de Logista
Libros; Ramón García, director general del
Centro Español de Logística (CEL); Fran-
cisco Martín, Capital Deployment director
de Prologis España y Alfonso López, direc-
tor general de CITYlogin.

Además, en el foro intervino Juan José
Cercadillo, CEO de «hi!Real Estate», quien
presentó el desarrollo logístico del polígo-
no del Ruiseñor.

El Ayuntamiento
comprará un nuevo
«pick up» 4×4 para
Protección Civil

El Ayuntamiento de Cabanillas del
Campo sacó el mes pasado a licitación
la compra de un nuevo vehículo para la
Agrupación de Protección Civil de la
localidad. Se pretende adquirir un todo
terreno 4×4 tipo «pick up», con doble
cabina, cuatro puertas y caja de carga
trasera. La licitación para la compra del
vehículo se publicó en el Portal de Con-
tratación del Estado el viernes 17 de
noviembre, con un presupuesto de sali-
da de 48.500 euros + IVA, a cuenta del
vigente ejercicio presupuestario 2023.
Las empresas interesadas tuvieron de
plazo para presentar ofertas hasta el 27
de noviembre. En cuanto la Mesa de Con-
tratación culmine el estudio de las mis-
mas, y se produzca la adjudicación, la
empresa tendrá seis meses de plazo para
entregar el vehículo, con todos los re-
querimientos técnicos y adaptaciones
que se requieren para el trabajo de Pro-
tección Civil, y que se especifican en el
Pliego de Prescripciones Técnicas de esta
licitación.

Se exigen cuestiones como un motor
gasoil de 140CV, tracción trasera y 4×4,
caja de cambios con reductora y blo-
queo diferencial trasero, dirección asis-
tida, caja de carga de 990 Kg., neumáti-
cos de uso mixto con marcado de ba-
rro y nieve, y otras especificaciones más
propias de la labor como vehículo de
emergencias: un enganche mixto para
remolque, recubrimiento de la zona in-
terior de carga, barras portantes para el
techo, sistemas de protección inferior y
barras de protección lateral, cabestran-
te, juegos de cadenas, o una rotulación
específica de acuerdo a las normas de
uniformidad de Protección Civil en Cas-
tilla-La Mancha, entre otras cuestiones.

El 17 de diciembre,
Feria del Comercio
de Cabanillas

El próximo domingo 17 de diciem-
bre, aprovechando las vísperas de Navi-
dad, el Ayuntamiento organiza la sépti-
ma edición de la Feria del Comercio de
la localidad. Se celebrará en el Polide-
portivo San Blas, con horario de apertu-
ra al público de 11 a 19 horas.

Además de la presencia de stands de
comercios de la localidad, la Feria con-
tará con multitud de actividades parale-
las, animación infantil, talleres demostra-
tivos y degustaciones a lo largo de toda
la jornada. Además, habrá un sorteo de
una gran cesta de regalos donados por
los comercios participantes.



Nuevo Plan de RR.HH. para
aumentar la plantilla municipal

Confirmado un nuevo
Recual para Cabanillas

En los próximos meses el Ayunta-
miento lanzará la convocatoria de un
nuevo taller de empleo del programa
regional «Recual». El Gobierno de Cas-
tilla-La Mancha publicó semanas atrás la
resolución provisional de este nuevo pro-
grama, que convocó el pasado mes de
junio, y de nuevo el proyecto presenta-
do por el consistorio cabanillero ha re-
sultado entre los elegidos, por lo que re-
cibirá una subvención de la Junta de
106.880 euros. Este será el noveno año
en el que el consistorio cabanillero rea-
liza este tipo de talleres de recualifica-
ción y reciclaje profesional; y además, por
segundo ejercicio consecutivo, el taller
de empleo cabanillero se centrará en la
«Atención a la Dependencia», como ocu-
rrió con el anterior taller del Recual, clau-
surado hace unas semanas.

Estos talleres Recual son cursos que
financia la Consejería de Empleo de la
Junta a través de subvenciones que con-
cede a los ayuntamientos cuyos proyec-
tos son elegidos. La formación que se
impartirá en Cabanillas será de nuevo
«Atención y apoyo a personas depen-
dientes», y las personas que la comple-
ten obtendrán Certificado de Profesio-
nalidad de Nivel 2 en la familia «Aten-
ción sociosanitaria a personas depen-
dientes en instituciones sociales».

Estos programas ofrecen talleres de
«formación bonificada», por el que los
alumnos y alumnas, al tiempo que reci-
ben los conocimientos, cobran un sala-
rio. Para el próximo Recual cabanillero
las plazas otorgadas son para 8 alumnos
o alumnas / trabajadores, además de la
contratación de la Dirección del taller, y
un puesto de docente.

Con amplio consenso, el Pleno del Ayun-
tamiento aprobó el pasado 23 de noviem-
bre un nuevo Plan Especial de Recursos
Humanos para el consistorio, destinado a
la reordenación de trabajo estructural y a
la implementación de una tasa de reposi-
ción excepcional en el Ayuntamiento.

Elaborado por el director de Recursos
Humanos del Ayuntamiento, el funcionario
Alejandro Avenza, el Plan permitirá la con-
tratación inminente de siete personas más
para la plantilla municipal. El objetivo es
incrementar de modo inmediato esta plan-
tilla acogiéndose a una tasa excepcional de
reposición que está prevista en la Ley, y
que va a permitir la incorporación de siete
trabajadores o trabajadoras públicos. Ini-
cialmente se harán contrataciones interi-
nas antes del 31 de diciembre, pero con
posterioridad los puestos se sacarán a con-
curso público.

El Plan busca la incorporación de siete
puestos nuevos: Tres «técnicos de adminis-
tración general» (TAG), perfiles de carác-
ter jurídico, de los que uno irá al servicio
de Contratación, otro a Intervención, y otro
a los Servicios Generales; un administrati-
vo/a, para reforzar el Departamento de
Recursos Humanos; un trabajador o traba-
jadora social, para los Servicios Sociales

Municipales; y al Departamento Técnico y
de Urbanismo se le dotará de un nuevo
ingeniero/a técnico industrial, y de un ar-
quitecto/a técnico o aparejador/a.

El Plan se aprobó con el voto favorable
de 14 concejales: los del Equipo de Go-
bierno del PSOE, los cuatro ediles del PP, y
la concejala de Unidas Podemos, y contó
con la abstención de los tres concejales de
Vox. No hubo votos en contra.

Desde la oposición se mostró, en líneas
generales, y por parte de los tres grupos, el
acuerdo con la medida y con el trabajo
desarrollado por el responsable de Servi-
cios Humanos, aunque lamentaron la pre-
mura de plazos con la que se ha tenido
que tratar este asunto, ya que el plan fue
terminado apenas dos días antes de la se-
sión y hubo que aprobarlo en un Pleno
Extraordinario y Urgente para poder cum-
plir los plazos legales establecidos. El alcal-
de reconoció la premura y se disculpó por
ella, pero explicó que los funcionarios mu-
nicipales han realizado un trabajo muy in-
tenso y duro para poder sacarlo adelante,
que han tardado el tiempo que han necesi-
tado, y que a estas alturas era necesario
forzar la urgencia de su aprobación para
poder llegar a tiempo a implementar la
medida en este ejercicio anual.

Culminan procesos
de consolidación en
la plantilla municipal

En los últimos días se han producido
actos de toma de posesión de cargos de
varios empleados y empleadas munici-
pales que, aunque tienen larga trayecto-
ria en el consistorio, no tenían condi-
ción de indefinidos. Son miembros de la
plantilla que han superado el proceso
de estabilización y consolidación de
empleo impulsado por el consistorio,
cumpliendo las nuevas normativas eu-
ropeas y estatales para la reducción del
número de empleados temporales en
administraciones públicas. Así, han to-
mado posesión como nuevas empleadas
indefinidas las cuatro componentes del
Equipo Multidisciplinar del Centro de la
Mujer; la educadora social municipal, y
el topógrafo del Departamento Técnico
de Urbanismo. En las próximas semanas
habrá algunas estabilizaciones más.

ARRANCARON LAS OBRAS DEL CENTRO ACUÁTICO.- El pasado 17 de
noviembre comenzaron sobre el terreno las obras de construcción del nue-
vo Centro Acuático Municipal de Cabanillas, la nueva piscina cubierta, con
una segunda piscina de verano. En los próximos días se celebrará el acto
protocolario de inauguración de los trabajos.



Reconocimiento general al Centro de la
Mujer de Cabanillas, en su 20º Aniversario
El Centro de la Mujer de Cabanillas ce-

lebró el pasado 3 de noviembre el 20º ani-
versario de su apertura. Y lo hizo con un
multitudinario acto celebrado en la Casa
de la Cultura, que se convirtió en un ho-
menaje unánime a la impagable labor que
se hace desde este recurso social del Ayun-
tamiento cabanillero, así como en un reco-
nocimiento a decenas de personas que a
lo largo de estas dos décadas han colabo-
rado de manera estrecha con el propio
centro, desde otros ámbitos. El evento es-
tuvo presidido por el alcalde de Cabani-
llas, José García Salinas; junto a la conseje-
ra de Igualdad del Gobierno de Castilla-La
Mancha, Sara Simón, y contó con la pre-
sencia de decenas de representantes insti-
tucionales, actuales e históricos, tanto del
ámbito regional como local.

El acto estuvo conducido por la coordi-
nadora del Centro de la Mujer, Ana Rosa
Escribano. Inicialmente tomaron la palabra
el alcalde de Cabanillas, José García Sali-
nas; la presidenta de la Asociación de Mu-
jeres La Campiña, Julia Moratilla; y la con-
sejera de Igualdad, Sara Simón.

«El Centro de la Mujer es una institución
imprescindible en la vida diaria de nuestro pue-
blo. Supone una referencia absoluta para cien-
tos de mujeres cabanilleras, pero también para
vecinas de municipios cercanos a los que se
presta servicio desde aquí, como son Torrejón
del Rey, Quer y Valdeaveruelo. Son mujeres que
encuentran en este centro ayuda, protección,
consejo y acompañamiento, cada día. Por eso,
lo que corresponde hoy es felicitar a las perso-
nas que hicieron posible su nacimiento en el
año 2003, con el impulso de los alcaldes Rami-
ro Almendros y Jesús Miguel, y el trabajo de mi
antecesor Jaime Celada. Y por supuesto, felici-
tar al Equipo Multidisciplinar del Centro, a las
cuatro trabajadoras que desde hace ya mu-
chos años conducen este organismo con tanto
éxito. Es un equipo formado por trabajadora
social, psicóloga, abogada y técnica de empleo
y empresas, y puedo decir sin dudarlo que son
un ejemplo de dedicación y amor por su traba-
jo: Ana Rosa Escribano, Pilar Hernández, Lola
Llorca y Marta Layna», destacaba Salinas en
su intervención.

El alcalde reseñó también el firme com-
promiso del Equipo de Gobierno del Ayun-
tamiento tanto con el Centro de la Mujer
como con las políticas públicas en materia
de Igualdad, destacando multitud de actos
y eventos que se organizan desde la Con-
cejalía de Igualdad, y que conllevaron la
concesión hace un año del «Premio Meni-
na» al consistorio cabanillero, desde la De-
legación del Gobierno de España en Casti-
lla-La Mancha.

Por su parte, la consejera Sara Simón
puso énfasis en el hecho de que sólo du-
rante el año 2022 este centro haya atendi-
do a más de 2.200 mujeres de manera in-
tegral, «con orientación y asesoramiento en

materia social, jurídica, psicológica, violencia de
género, en materia laboral y empresarial, re-
cursos, cultura, salud o tiempo libre». Simón
agradeció el esfuerzo a la plantilla de pro-
fesionales del centro que han trabajado en
este espacio durante estos 20 años. Cabe
destacar que, tres de sus cuatro trabajado-
ras actuales, lo son desde la misma apertu-
ra del centro, y que la cuarta lleva más de
15 años en él. También tuvo la consejera
unas palabras de reconocimiento para el
Ayuntamiento, al que ha calificado de «re-
ferente en materia de Igualdad».

Diplomas de agradecimiento
Por su parte, el Equipo Multidisciplinar

del Centro quiso agradecer, con una en-
trega de diplomas, a más de 40 personas e
instituciones que han colaborado con el
centro a lo largo de estas dos décadas de
apertura.  Se entregaron reconocimientos
a los alcaldes y ediles de Igualdad que han
ejercido en el Ayuntamiento de Cabanillas
en estos 20 años, y a los ayuntamientos
vecinos de la zona de actuación del Cen-
tro.  También se reconoció a todas las con-

sejeras, delegadas de Igualdad y directoras
del Instituto de la Mujer que han ejercido a
lo largo de estos 20 años, y que han man-
tenido una colaboración constante con el
Centro de la Mujer cabanillero.

También hubo menciones para diferen-
tes cuerpos de Seguridad, como la Guar-
dia Civil, Protección Civil, Policía Local, y
la Unidad de Violencia de Género de la
Subdelegación del Gobierno, fundamenta-
les al abordar los casos de violencia ma-
chista. Otros reconocimientos fueron para
los equipos docentes de los colegios, el ins-
tituto y las escuelas infantiles de Cabani-
llas; y finalmente, para un grupo de em-
pleados municipales que colaboran de
manera estrecha con el Centro de la Mu-
jer, desde sus distintos ámbitos de actua-
ción.

Finalmente, el acto culminaba con la in-
auguración  de una exposición fotográfica
conmemorativa de los 20 años de vida del
Centro de la Mujer, una muestra compues-
ta por una treintena de fotografías que pudo
visitarse hasta el 10 de noviembre en la
propia Casa de la Cultura.



«Mujeres Referentes
de CLM» en el Parque

Elena de la Cruz
Del 16 de noviembre al 3 de diciem-

bre ha podido disfrutarse en Cabanillas
de la exposición al aire libre «Mujeres
Referentes de Castilla-La Mancha», que
ha estado visitable en el Parque Elena
de la Cruz.

La muestra fue inaugurada por el al-
calde, José García Salinas, y la delegada
provincial de Igualdad, Laura Gil. Es una
muestra de paneles ilustrados que refle-
ja la vida y la obra de 29 grandes muje-
res que nacieron o vivieron en la actual
Castilla-La Mancha a lo largo de la his-
toria. El alcalde destacó la conveniencia
de que una exposición sobre mujeres
de referencia de la región se muestre
precisamente en este nuevo parque de
la localidad, que lleva el nombre de una
brillante política alcarreña, y que falle-
ció de modo repentino hace seis años.

La exposición llegaba a Cabanillas de
la mano del Instituto de la Mujer de Cas-
tilla-La Mancha. Es una muestra itinerante
que ha recorrido varios municipios de
la comunidad en los últimos meses. La
exposición combina unos bellísimos y
peculiares retratos de tamaño gigante,
de la ilustradora conquense Coco Es-
cribano, con textos que explican las apa-
sionantes vidas y logros de 29 mujeres.
Se trata de rescatar del olvido a grandes
pintoras, nobles, mecenas, maestras, po-
líticas, empresarias, periodistas, escrito-
ras, princesas, filósofas, científicas, mate-
máticas, poetas, catedráticas o actrices
de la región. Entre estas 29 «mujeres re-
ferentes» hay seis de Guadalajara.

EMOTIVO ACTO INSTITUCIONAL POR EL 25N.- Cabanillas conmemoró
el «25N», Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las
Mujeres, con un emotivo acto institucional desarrollado en el mediodía del
viernes 24 de noviembre en la Plaza del Pueblo. El evento consistió en una
respetuosa concentración, en la que el punto central era el recuerdo y home-
naje de las mujeres asesinadas a manos de sus parejas o ex parejas en lo que
va de año en España. Desde el Centro de la Mujer prepararon unas fichas
plastificadas con los nombres y las circunstancias de la muerte de cada una
de las víctimas. Las mismas se colocaron en el suelo de la Plaza, frente a la
fachada consistorial. Las personas asistentes ocupaban su lugar frente a cada
una de estas fichas conmemorativas, y leyeron sus historias.

Además, en el ámbito deportivo, varios equipos de la localidad saltaron
ese fin de semana a jugar sus partidos con lonas reivindicativas.

Formanción en atención
de los Puntos Violeta

Agentes de la Policía Local y miembros de Pro-
tección Civil de Cabanillas acudieron el pasado 9
de noviembre a un taller formativo impartido en
el Ayuntamiento, destinado a mejorar la capaci-
dad de atención que se ofrece en los «Puntos Vio-
leta», que con frecuencia se instalan en la locali-
dad en momentos de grandes celebraciones po-
pulares y fiestas. Fue un curso de 6 horas de for-
mación, por iniciativa de la FEMP de Castilla-La
Mancha, y financiado por el Pacto de Estado con-
tra la Violencia Machista. El curso lo impartió una
socióloga y formadora en Igualdad profesional, Cris-
tina Cancho, y fue presentado por la edil de Igual-
dad, Abigail Cordero.



DÍA INTERNACIONAL DE LA INFANCIA.- Como cada año, Cabanillas cele-
bró el 20 de noviembre el «Día Internacional de los Derechos de la Infancia»,
con un acto en la Plaza del Pueblo en el que se reunieron un centenar de
niños y niñas, estudiantes de 3º de Primaria de los tres colegios de la locali-
dad. El primer teniente de alcalde, Luis Blanco, dio la bienvenida a peques y
docentes, explicó la importancia de la jornada y lo que en ella se conmemo-
ra. La ONU celebra este «Día Mundial de la Infancia» cada 20 de noviembre,
por ser la fecha en la que la Asamblea General de Naciones Unidas aprobó la
Declaración de los Derechos del Niño en 1959. Después, los niños y niñas
cantaron y bailaron dos canciones alusivas a los derechos de la infancia: «Yo
tengo derecho a jugar» y «Depende de los dos». Y tras los bailes, se traslada-
ron al Templete de la Plaza, que llenaron de «nubes» de cartulina, decoradas
por cada una de las clases de los tres colegios, con mensajes alusivos a estos
Derechos de la Infancia. También se colocaron tarjetas y murales elaborados
por el Consejo Local de la Infancia y la Adolescencia de Cabanillas.

El Ayuntamiento de Cabanillas del Campo ha convocado la
que será cuarta edición de la Muestra de Teatro Aficionado «En-
tre Bambalinas», un certamen destinado a grupos de teatro afi-
cionado de la provincia de Guadalajara, que reparte 2.000 euros
en premios. La convocatoria salió publicada en el Boletín Oficial
de la Provincia del 17 de noviembre, y los grupos tuvieron hasta
el 1 de diciembre para presentar su solicitud de participación.

Esta IV Muestra Entre Bambalinas se desarrollará en dos fines
de semana, con cuatro representaciones: dos los días 9 y 10 de
febrero de 2024, y otras dos los días 8 y 9 de marzo, en la Casa
de la Cultura de Cabanillas. Habrá un acto de clausura y entrega
de premios el sábado 16 de marzo, con una quinta representa-
ción teatral, fuera de concurso.

Se trata de un certamen abierto a grupos aficionados y asocia-
ciones que presenten un montaje en castellano para público adulto,
y de duración entre 45 minutos y dos horas. El certamen está
dotado con tres premios: Uno de mil euros a la Mejor Obra; y
dos de 500 a Mejor Actor y Mejor Actriz, respectivamente. Ade-
más, los cuatro grupos seleccionados para participar recibirán
una ayuda de 400 euros como asignación por los gastos de des-
plazamiento, montaje y organización del espectáculo.

En estos días, la comisión organizadora (conformada por los
concejales de Cultura y la funcionaria técnica de Cultura del
Ayuntamiento) valorará los proyectos presentados en función
de criterios de calidad, originalidad y adaptación a la demanda
cultural de la población, seleccionando las cuatro obras que par-
ticiparán en la muestra, y dejando otras cuatro como reservas.

En cuanto a los premios, serán fallados por un Jurado en el
que habrá representantes de asociaciones culturales y cívicas de
Cabanillas, y expertos en artes escénicas.

Convocado el 4º certamen
«Entre Bambalinas»

Mejora la accesibilidad
al Centro Fitness y
la Piscina de verano

Entre el lunes 27 y el miércoles 29
de noviembre pasados se realizaron unos
trabajos de mejora de la accesibilidad a
las instalaciones deportivas municipales,
ejecutados por el Ayuntamiento de Ca-
banillas. En concreto se trataba de me-
jorar el acceso peatonal que hay desde
la calle Valdemoma hacia la Piscina Mu-
nicipal de verano y el Centro Fitness
Municipal, eliminando algunas barreras
arquitectónicas que dificultaban el paso
de sillas de ruedas desde el paso de ce-
bra de ese mismo punto.











Aevo es un centro de peluquería y es-
tética abierto en El Mirador hace varios
años. Mª José Marco es su propietaria.

- ¿Cómo y cuándo tuvieron la idea de
abrir este negocio?

- Este centro pertenece al Grupo AEVO, un
grupo de clínicas de Medicina Estética y Estética
Avanzada con sede en Alcalá de Henares. La
apertura en Cabanillas llegó en el momento de
expansión del grupo. Como vivo aquí hace mu-
chos años, vi la necesidad en esta zona y encon-
tré el hueco, dentro de nuestra estrategia de
expansión, para incluir la estética y peluquería y
apostar por el negocio de cercanía y de barrio.

- ¿Por qué eligió esta ubicación?
- Vivo en Cabanillas hace más de 30 años, mi

hijo ha ido al colegio desde pequeño, es un
pueblo que me gusta y que elegí para vivir. La
necesidad de servicio en la zona nos impulsó a
abrir en El Mirador.

- ¿Qué encontramos en su estableci-
miento? ¿Qué le distingue del resto?

- La pertenencia al Grupo AEVO nos da un
respaldo que garantiza profesionalidad, proto-
colos de tratamiento, calidad, productos de alta
gama... Tenemos servicio de estética y estética
avanzada, aparatología facial y corporal, trata-
mientos capilares o depilación láser, entre otros;
y, además, complementamos las necesidades de
nuestros clientes con otros tratamientos de
medicina estética, ginecología regenerativa, tras-
plante capilar y otros, que el paciente puede ir
a conocer a nuestra clínica de Alcalá.

- ¿Qué balance hace de estos años?
- No siempre ha sido un camino de rosas,

Mª José Marco / Peluquería y Estética AEVO

Mª Rosa Gómez / L&L Led Low Cost

sido muy alta. Cabanillas es un pueblo en creci-
miento, con oportunidades laborales y calidad
de vida. El Ayuntamiento está haciendo un es-
fuerzo para reforzar el comercio local y es de
agradecer. Pero es importante que los vecinos
usemos el comercio local de forma habitual,
para garantizarnos poder seguir utilizándolos.
En ocasiones solo los utilizamos para temas
puntuales, y eso puede hacer que un negocio
desparezca, y luego nos quejemos por la falta
de servicios. El compromiso debe ser de doble
dirección: los comercios cubriendo necesida-
des de los clientes, y los vecinos haciendo un
esfuerzo activo por ir a negocios de cercanía.

- ¿Cómo es el cliente de Cabanillas?
- Familiar, fiel, de confianza, le gusta probar

nuevos tratamientos, acabamos de incorpora
un Cyclone para remodelación corporal y tie-
ne muy buena acogida.

  - ¿Cómo se puede defender el comer-
cio local del comercio electrónico?

- Con trato, cercanía, calidad, confianza; in-
tentando resolver necesidades del cliente. Esas
son sus armas frente al comercio electrónico o
incluso el gran almacén.

- ¿Utiliza redes y nuevas tecnologías?
- Usamos las redes del Grupo Aevo para dar

a conocer nuestros tratamientos. Y ya estamos
desarrollando nuestras redes independientes.

- ¿Tiene alguna iniciativa o idea de futu-
ro que quiera hacernos llegar?

- Sí, este 2024 queremos seguir creciendo
en servicios y tratamientos. Nos estamos plan-
teando abrir una consulta de Medicina Estética
en un futuro.

vivimos una época difícil con la pandemia, que
nos ha repercutido. Pero, aun habiéndonos afec-
tado económicamente, tenemos la satisfacción
de haber mantenido una clientela fiel, lo que
nos ha permitido seguir creciendo. La clientela
ha sido nuestra mayor publicidad, dándonos a
conocer en otras zonas.

- Si volviera a emprender hoy, ¿cambia-
ría alguna decisión?

- No cambiaría nada. Seguiría apostando por
Cabanillas, por el magnífico equipo con el que
trabajamos y por supuesto con nuestra maravi-
llosa clientela. Estamos muy atentos a las nece-
sidades de nuestros clientes, para poder tomar
las decisiones adecuadas.

- ¿Cómo valora la situación general del
comercio de cercanía en Cabanillas?

-  Como vecina y emprendedora he visto
que la curva de crecimiento en estos 30 años ha

En la calle Alférez Verda hay un estable-
cimiento dedicado a la iluminación LED,
que funciona desde finales de 2021. Ha-
blamos con su propietaria.

- ¿Cómo surgió la idea de abrir este
negocio?

- Hace bastantes años me quedé en paro y
no encontraba trabajo. Y empecé a crear mi sue-
ño. Primero, con una tienda «online» de bom-
billas led, cuando estas eran novedad. Incluso
un año tuve un puesto en el Mercadillo de Ca-
banillas. En 2021, el Centro Comercial Ferial
Plaza me seleccionó para la I Feria de Empren-
dedores, y en diciembre de ese año me surgió
la oportunidad de este local, del que podía asu-
mir su coste. Y di forma física a mi sueño.

- ¿Y por qué eligió Cabanillas y más en
concreto esta ubicación?

- Aunque soy de Menorca, llegué aquí hace
casi 20 años, y he formado mi familia en este
maravillosos pueblo. Aquí me siento una más.
En cuanto al local, digamos que él fue el que me
encontró a mí, jeje.

- ¿Qué encontramos en su negocio?
- Todo tipo de iluminación led (bombillas,

focos, plafones, lámparas, tiras led, etc). Tam-
bién iluminación solar, luces quitamiedos, para
los pequeños de la casa, material eléctrico, re-
galos personalizados (neones hechos a medida
por mí o lámparas de metacrilato también fa-
bricadas por mí), otros regalos personalizados,
como colgantes y pulseras... También tengo pro-
ductos Kodak, desde modelos de pilas a auricu-
lares inalámbricos, linternas, cargadores para
móviles, etcétera. Además ofrezco servicio de
electricista y «manitas». Reparo pequeños equi-

pos eléctricos y restauro lámparas.  Y tengo un
rincón de reciclaje de pilas, bombillas y tubos
fluorescentes.  Y como gran novedad, este mes
de octubre Iberdrola nos ha dado de alta como
punto de atención al cliente. Y a través de Cofan
también tengo venta de todo tipo de pequeños
electrodomésticos, como freidoras de aire, ca-
feteras o toalleros eléctricos.

- ¿Qué le distingue del resto?
- En Cabanillas no hay nada parecido.
- ¿Qué balance hace del tiempo que lle-

van abiertos?
- Este mes hace dos años, y creo que aún hay

mucha gente que no nos conoce, ya que no te-
nemos mucha afluencia de clientela.

- ¿Y cómo ha ido evolucionando su ne-
gocio desde entonces?

- Pues empezó siendo una tienda de ilumina-
ción y regalos, y actualmente tenemos varias

secciones más, desde ferretería a venta de ma-
terial eléctrico, pasando por la ampliación de
nuestros servicios de resolución de averías y
todo lo detallado anteriormente.

- Si volviera a emprender hoy, ¿cambia-
ría alguna decisión?

- No. Todas las decisiones, acertadas o no,
forman parte del aprendizaje y el proceso.

- ¿Cómo valora la situación general del
comercio de cercanía en Cabanillas?

- Guadalajara y las grandes superficies si-
guen estando muy cerca, pero los comercian-
tes de aquí lo estamos haciendo muy bien, y
esforzándonos todos los días para que en este
pueblo haya todo lo que se necesita.

- ¿Cómo valora al cliente de Cabanillas?
- Yo puedo decir que mis clientes son muy

amables, encantadores. Estoy súper agradecida.
- ¿Cómo se puede defender el comer-

cio de proximidad de la competencia de
los gigantes del comercio electrónico?

- Con un trato y asesoramiento personali-
zado. Intentar siempre aportar soluciones para
que el cliente quede contento y pueda contar
contigo cuando vuelva a necesitar algo.

- ¿Utiliza las redes sociales o las nuevas
tecnologías para dar difusión a su nego-
cio? ¿Y el comercio online?

- Sí, tengo una tienda online  a través de mi
web: www.lylledlowcost.com. Y perfiles en Fa-
cebook e Instagram.

- ¿Algún tipo de iniciativa, actividad o
idea de futuro que quiera hacer llegar a
los vecinos y vecinas?

- Me gustaría hacer talleres de reparaciones
domésticas básicas, aunque no sé sé si tendría
buena acogida.



Refuerzo especial
por la caída de hojas

El pasado 23 de noviembre comenzó a
funcionar en la localidad el refuerzo espe-
cial de recogida de hojas, un mecanismo
que viene desarrollándose en Cabanillas des-
de el otoño de 2021, con gran éxito.

Este dispositivo especial funciona por las
tardes con equipos de barredoras y opera-
rios con sopladora. El sistema se manten-
drá las tardes que se precise hasta que
culmine la época de caída intensa.

Este refuerzo está contemplado en el
pliego de condiciones de la empresa con-
cesionaria de la Limpieza Viaria desde que
comenzó a operar en la localidad.

Cabanillas participó
en el 15º Encuentro
de Informadores

Una representación del Ayuntamien-
to participó a mediados de noviembre
en el 15º Encuentro de la Red de Infor-
mación Juvenil de Castilla-La Mancha, en
Toledo. Más de medio centenar de re-
presentantes municipales y técnicos de
Juventud de la región acudieron a esta
cita, en la que Cabanillas tuvo una parti-
cipación muy activa, con presencia del
primer teniente de alcalde, Luis Blanco;
el concejal de Juventud Javier Blanco; y
la técnico juvenil municipal Raquel Her-
nández. Raquel Hernández formó parte
del comité organizativo y lideró varias
ponencias de formación. Entre otras
cuestiones, el consistorio cabanillero ex-
puso cómo se desarrolla en la localidad
el programa anual de dinamización ju-
venil, y el trabajo de la Mesa de la Juven-
tud, los informadores juveniles del insti-
tuto, o el Consejo Local de la Infancia y
Adolescencia.

«La Cena» ganó el
11º Festival de

Cortos de Cabanillas
El cortometraje «La Cena», del direc-

tor Jesús Martínez «Nota», fue el gana-
dor del XI Festival de Cortometrajes de
Cabanillas del Campo, del ciclo «CortoEs-
paña», celebrado a lo largo del pasado
noviembre, con cuatro sesiones de pro-
yección.

En el festival se vieron un total de 28
trabajos (siete cortos por sesión) y «La
Cena», el ganador, se proyectó en la se-
gunda cita, del viernes 10 de noviembre.
La elección del ganador la realizó el pú-
blico asistente, a través de votaciones.

«La Cena» es un corto de 11 minutos
interpretado por Javier Bódalo, Nacho
Marraco y Carmen Navarro, con guión
de Santiago Pajares. Se trata de un texto
que fue concebido inicialmente como un
pieza de microteatro, estrenada en 2013,
y luego reconvertido a cortometraje, en
una comedia con toques surrealistas, y
potente trasfondo social.

Cena de Navidad de la
Asociación de Jubilados

La Asociación de Jubilados y Pensionis-
tas de Cabanillas celebró el pasado sábado
25 de noviembre su tradicional Comida de
Navidad. Cerca de 80 mayores de la locali-
dad asistieron, en una cita en el Restauran-
te Marlasca. Acudieron el alcalde, José Gar-
cía Salinas, y el concejal de Servicios Socia-
les, Javier Inés. El primer edil agradeció la
invitación y mostró una vez más el apoyo
del consistorio a las actividades y proyec-
tos de la Asociación.

Tras la comida, muchos asistentes se
acercaron a la Casa de la Cultura, a un
baile vespertino del Programa Activa-T.



Cabanillas celebró a sus campeones en la
XII Gala del Deporte Local

Con la Casa de la Cultura casi llena, Ca-
banillas celebró el viernes 24 de noviem-
bre la 12ª edición de su «Gala del Depor-
te», la cita anual en la que se reconocen
los méritos de los mejores equipos, clubes
y deportistas del municipio a lo largo de la
temporada anterior.

El paratriatleta alcarreño Dani Molina
(cinco veces campeón del Mundo de su
especialidad, y favorito al oro en las Parao-
limpiadas de París 2024) fue el premiado
especial de esta edición de la Gala, reci-
biendo el «Premio a la Trayectoria Deporti-
va» de manos del alcalde, José García Sali-
nas, en una cita en la que, por otra parte, el
Club Ruditramp, de Gimnasia de Trampo-
lín, fue el gran vencedor de la velada, al
llevarse premios sus componentes en cin-
co de las siete modalidades ordinarias.

Además de los premios a los mejores de
la temporada anterior, la gala también con-
tó con exhibiciones deportivas que ameni-
zaron la tarde, y la entrega de varias «men-
ciones especiales» a deportistas destacados.

Gimnasia y recuerdo a Pajarero
Abrió puntual la cita una preciosa exhi-

bición de dos niñas de las Escuelas Munici-
pales de Gimnasia Rítmica, Ana Rojas y Mar-
ta Blanco, tras lo cual se produjeron los
saludos institucionales del alcalde, José
García Salinas; el diputado provincial de
Deportes, Marco Campos; y la delegada
provincial de Administraciones Públicas del
Gobierno Regional, Sonsoles Rico.

Entre medias también hubo tiempo para
rendir un homenaje muy sentido a Ángel
Blanco «Pajarero», histórico presidente del
Sporting Cabanillas fallecido pocos días
atrás. El alcalde entregó un ramo de flores
a sus familiares, y fueron varios los prota-
gonistas de la velada que se acordaron de
su figura a lo largo de la tarde. «Nuestro
‘Pajarero’ es el mejor ejemplo de una vida dedi-

cada al deporte y a la defensa de los colores
de Cabanillas. Donde quiera que estés, que
sepas que Cabanillas te va a recordar siem-
pre», dijo el primer edil. Salinas se refirió
también al inicio de las obras del nuevo
Centro Acuático Municipal, y comentó el
incremento de la línea de ayudas a depor-
tistas locales que ha aprobado el Ayunta-
miento. También hizo una reflexión sobre
la importancia del deporte: «Es juego y di-
versión; es fuente de salud. Trabaja en valores
como la solidaridad, el esfuerzo colectivo, la
constancia, el sacrificio, el compañerismo, la per-
severancia o la lealtad. Y potencia el sentimien-
to de pertenencia a un colectivo o a un pue-
blo», manifestó.

Tras los saludos institucionales se pro-
dujo el carrusel de entrega de premios, en
las siete categorías establecidas: Mejor Equi-
po Femenino (que ganó el equipo femeni-
no sénior del Club Ruditramp), Mejor Equi-
po Masculino (ganado por el equipo mas-
culino del Club Taekwondo Cabanillas),
Mejor Deportista Femenina (Elena Dom-
briz, gimnasta de trampolín), Mejor Depor-
tista Masculino (Álvaro Sánchez, gimnasta
de trampolín), Mejor Club (Ruditramp Ca-
banillas), Mejor Evento Deportivo Local
(Torneo de Fútbol Femenino José Luis Am-
brona, organizado por el Sporting Cabani-
llas), y Mejor Entrenador o Entrenadora de
la pasada temporada (Teresa González, del
Club Ruditramp).

Culminadas las entregas de premios a
las categorías ordinarias, se dieron men-
ciones especiales a otros deportistas des-
tacados: el piloto Tommy Pintos, por su re-
ciente victoria como campeón de Europa
del Trofeo McLaren; Miguel Pérez, joven
cabanillero que es uno de los mejores es-
pecialistas de España en «fútbol freestyle»;
el atleta popular veterano Dani Andrés
(medalla de bronce con España en el últi-
mo Campeonato de Europa de Atletismo

Veterano); el joven jugador de pádel Nico
Cortijo (1º del ranking de Madrid y 10º de
España en categoría cadete); los boxeado-
res Adrián Hidalgo (monitor de Boxeo en
Cabanillas) y Andrés Quinteros (subcam-
peón de España de Boxeo Élite y campeón
de Boxeo Club); la jugadora de pádel Águe-
da Pérez (que recién regresaba de Para-
guay de ganar su tercer título mundial, esta
vez en categoría cadete) y el nadador de
salvamento y socorrismo Fernando Albur-
querque, que en la última temporada ha
sido campeón de la Copa de Europa de
Playa. También hubo un reconocimiento
para el futbolista profesional cabanillero Javi
Pérez, que acaba de fichar por el Alcorcón
de 2ª División, tras un año casi en blanco
por problemas de lesiones.

Premio a Dani Molina
Tras las menciones especiales, llegó el

momento de la entrega del premio espe-
cial de la temporada a Dani Molina, que
corrió a cargo del alcalde, acompañado de
los representantes de dos asociaciones que
trabajan de manera constante con el de-
porte inclusivo: El Motor de tus Pasos, y
Caminando.

Entre medias, hubo también tiempo para
disfrutar de algunos vídeos (sobre los 25
años del Polideportivo San Blas, sobre el
nuevo Centro Fitness Municipal o sobre el
inicio de obras del Centro Acuático), y tam-
bién de espectaculares exhibiciones depor-
tivas, como la de gimnasia rítmica que abrió
la gala, una de «fútbol freestyle» (a cargo
del cabanillero Miguel Pérez junto a Anto-
nio Sanz del Peso, tres veces campeón de
España), y también una exhibición de boxeo,
con Andrés Quinteros y Adrián Hidalgo.

Terminada la ceremonia, de hora y me-
dia de duración, todos los premiados se
hicieron una gran foto de familia sobre el
escenario.



Cabanillas amaneció el martes 21 de
noviembre consternada al conocer la
noticia del fallecimiento de uno de sus
vecinos más populares y queridos: Án-
gel Blanco Salinas, popularmente cono-
cido como «Pajarero». Blanco murió a
los 77 años de edad, de una fatal enfer-
medad de rapidísima evolución.

«Pajarero» fue durante muchísimos
años un histórico directivo y presidente
del Sporting Cabanillas CF, con el que
estuvo implicado toda su vida, y del que
hasta su fallecimiento era Presidente de
Honor. También tuvo en el pasado res-
ponsabilidades directivas en la Federa-
ción Regional de Fútbol. En la actuali-
dad colaboraba muy activamente con las
actividades que desarrolla la Asociación
de Mujeres «La Campiña», de la mano
de su esposa, la incombustible y también
muy querida Manola. Antes de jubilarse,
trabajó como responsable de manteni-
miento en la empresa del motor Auto-
dasa de Guadalajara.

Tío del teniente de alcalde, Luis Blan-
co, «Pajarero» deja mujer y tres hijos.

Cabanillas llora la
pérdida de Ángel
Blanco «Pajarero»

TRES CABANILLEROS EN EL CAMPEONATO DEL MUNDO DE TRAMPO-
LÍN.- Tres deportistas de Cabanillas participaron, convocados por la Selec-
ción Española de Gimnasia, en el Campeonato del Mundo de Gimnasia de
Trampolín celebrado a mediados de noviembre en Birmingham (Reino Uni-
do). Se trata de Manuel Oliva, que participó en la categoría de 13-14 años en
la modalidad de «Trampolín»; y del dúo formado por María Herranz y Car-
men Hernández, que compitieron en categoría 17-21 años en la modalidad
de «Trampolín Sincronizado». Oliva (que ya fue mundialista un año antes en
Sofía) fue 56º en su competición; mientras que las chicas fueron 26as clasifica-
das en la suya. Días antes del evento, el alcalde de Cabanillas, José García
Salinas, acompañado del concejal de Deportes, Mario Valiente acudieron al
entrenamiento del Club Ruditramp para mostrar el apoyo del Ayuntamiento
a los tres deportistas. Salinas y Valiente desearon mucha suerte a la expedi-
ción cabanillera, y reafirmaron el apoyo del Ayuntamiento a este club, que
introdujo esta peculiar modalidad deportiva en la localidad en el año 2015, y
que ocho años después se ha convertido en toda una referencia de este de-
porte, con constantes éxitos a nivel regional, nacional, y ahora también inter-
nacional.  Manuel Oliva comenzó a practicar Trampolín hace cinco años,
mientras el dúo Herranz-Hernández lleva ocho años en este deporte, y am-
bas chicas son integrantes del Ruditramp desde su llegada a la localidad.

El Polideportivo San Blas acogió el
pasado 10 de noviembre una nueva edi-
ción, ya la séptima, del Curso de Defen-
sa Personal para Mujeres que organiza
el Ayuntamiento en torno al Día Inter-
nacional contra la Violencia Machista. Se
celebró con dos turnos, uno de mañana
y otro de tarde, y entre ambas sesiones
el número de inscritas se acerco a las 60
personas, un rotundo éxito de partici-
pación, en una cita que todos los años
es muy demandada.

Como es habitual, la formación la im-
partieron dos grandes expertos en la
materia: Alberto López Prado (maestro
nacional de Judo y de Defensa Personal,
y experto en defensa personal para la
mujer), con la colaboración del agente
de Policía Local de Cabanillas, y también
experto judoka, Manuel Regatero.

60 inscritas en el
último curso de
Defensa para mujeres

ÁGUEDA PÉREZ, TRICAMPEONA
DEL MUNDO.- La jugadora de pá-
del de Cabanillas Águeda Pérez
Ortiz volvió a cosechar un clamo-
roso triunfo internacional el pasa-
do 19 de noviembre, al proclamar-
se una vez más campeona del Mun-
do de su deporte. En esta ocasión
lo hizo en categoría cadete, encua-
drada en la Selección Española que
participó en el 14º Mundial Joven
de Pádel disputado en Paraguay, en
el que toda la delegación española
logró extraordinarios resultados,
ganando el Mundial tanto en cate-
goría masculina como femenina.
Águeda jugó varios partidos del
torneo, entre ellos la final sub16
ante Argentina, haciendo pareja
con Martina Calvo, y venciendo a
Francesca Floriani y Fiorella Pro-
pato por un doble 6-1. Pérez es una
de las deportistas cabanilleras de
más proyección nacional e internacional en estos momentos. Varias veces
campeona de España de pádel, también fue campeona del mundo benjamín
en 2017, y repitió como campeona del mundo alevín en 2019. Además, Águe-
da esta temporada también ha llegado a disputar series mundiales absolutas
del World Pádel Tour, alcanzando tres veces los octavos y quince veces los
decisesisavos de final del torneo privado más prestigioso del Mundo, en cate-
goría sénior.



Un total de 40 nuevos títulos se incor-
poraron el pasado mes de noviembre a los
fondos para préstamo de la Biblioteca Mu-
nicipal León Gil. Son 14 novelas y 6 libros
de ensayo para público adulto; 13 novelas
juveniles, 4 álbumes ilustrados infantiles, y
además 2 libros para bebés, y un libro in-
fantil de cómic. Entre estas novedades des-
tacan títulos como el último trabajo del
popular Arturo Pérez-Reverte, «El proble-
ma final»; «Nos quieren muertos», de Ja-
vier Moro; o el best seller «La canción de
Aquiles», de Madeline Miller.

Todos ellos, junto al resto de las incor-
poraciones, pueden consultarse en el «Bo-
letín de Novedades» elaborado por Biblio-
teca, y que puede consultarse en su sec-
ción de la web municipal.

Taller Prensando en voz alta
Siguiendo con la actualidad de la Biblio-

teca, cabe reseñar que el pasado lunes 27
de noviembre se desarrolló en su sala mul-
tiusos el taller «Prensando en voz alta», una
charla de 90 minutos a cargo de la docto-
ra en Periodismo Sonia Jodra, en la que se
habló sobre prensa de calidad, y cómo com-
batir la desinformación, los bulos y las co-
nocidas como «fake news». A la cita acu-
dieron una decena de personas.

40 nuevos títulos
para los fondos de
préstamo de la
Biblioteca León Gil

Con el espectáculo «La extraña me-
dicina del Rey», de la compañía SingUs,
se puso fin el pasado domingo 26 de
noviembre a la cuarta edición de «Más
música, por favor», el ciclo de concier-
tos didácticos destinados a público fa-
miliar que organiza el Ayuntamiento de
Cabanillas del Campo.

En este año 2023 el ciclo ha contado
con ocho espectáculos de música en di-
recto, que han recorrido muy diferentes
estilos musicales. Ha habido citas en los
meses de enero, febrero, marzo, abril,
mayo, septiembre, octubre y noviembre,
siempre en sesiones de matinales de do-
mingo. Como novedad, este año todo el
ciclo se ha dedicado a dinfudir los Obje-
tivos de Desarrollo Sostenible de la ONU.

Acabó el 4º ciclo
de conciertos

didácticos
Vehículos con llantas espectaculares,

carrocerías rebajadas hasta casi lo imposi-
ble; puertas en apertura de avión, equipos
de sonido de escándalo, escapes de fanta-
sía, pinturas perladas multicolores… todo
esto y más se pudo ver el domingo 12 de
noviembre en Cabanillas, en un evento del
motor organizado por la «Asociación Lexus
Madrid» y que se desarrolló en el Ferial,
con la colaboración del Ayuntamiento.

Durante cinco horas más de 90 coches
espectaculares -y también algunas motos-
se dieron cita en esta concentración que
congregó a numerosos aficionados al «tun-
ning» de la zona centro del país, y que tam-
bién reunió a bastante público con curio-
sidad por estos espectaculares vehículos
rectificados. En la cita pudieron verse des-

Espectacular pasarela
del mundo del motor
en el Recinto Ferial

de un precioso Hyundai Accent rosa a un
Nissan Silvia S14, pasando por lujosos Lexus
IS250, VW Golf, grandes berlinas de Mer-
cedes o BMW, o divertidos Seat, muy cam-
biados desde su concepción original.

El evento además también contó con al-
gunas competiciones ideadas por la orga-
nización, como concursos al mejor sonido
de escape gasolina y diésel o un concurso
al coche más rebajado en altura.




